

NOUVEAU !!! Le fond social de solidarité santé

C'est au cours de la mission d'Octobre 2022 en Amérique latine que l'idée d'un fond social de solidarité santé a germé et pris tout son sens....

Dans ces pays, l'accès aux soins est coûteux et pourtant des professionnels sont présents.

Les besoins sont réels : besoin de bilans de santé, de soins, de médicaments, de séances de psychothérapies Nous l'avons constaté en rencontrant les familles lors de nos missions.

Les référents sur place devront cerner les besoins en lien avec les professionnels.

Pas d'hésitation ! Ce fond est indispensable pour apporter une aide aux enfants pour qu'ils puissent accéder à la scolarité.

Dans certains cas, l'accompagnement à la santé est indispensable pour permettre l'accès à l'éducation.

C'est pourquoi, nous avons créé ce fond.

Nous faisons appel à la générosité des donateurs sensibles à cette cause, que vous soyez individu ou praticien du secteur médical, paramédical ou du bien être...

Le fond a déjà servi :

Au jeune L... au Salvador atteint d'une maladie rénale.

A la jeune AL... au Honduras en difficulté de phobie sociale pour des séances de psychothérapie.

A la jeune C.... au Honduras pour des problèmes de maladie hypophysaire.

A la jeune Y... au Honduras pour des problèmes de thyroïde.

Grâce à cette modeste mais précieuse participation ces enfants peuvent à nouveau retourner à l'école sereinement.

